

1^{er} septembre. — 13^e dimanche après la Pentecôte, sermon général en mémoire du couronnement de Jean XXII, qui fut sacré pape à Saint-Jean, le 5 septembre 1316.

1755.

11 avril. — Mort de M. de Jussieu, prêtre et chevalier d'honneur. Il fut inhumé dans la paroisse de la Platière.

1756.

11 janvier. — Le Rhône inonda toute la Guillotière, l'église de la Charité et vint jusque devant l'Intendance. La Saône allait au cordon de la terrasse de l'Archevêché.

1758.

2 mars. — Mort de Mgr le cardinal de Tencin, à cinq heures et demie du soir. L'enterrement eut lieu le 6 mars.

18 mai. — Chapitre extraordinaire, où M. de Bouillé, doyen, nommé à l'évêché d'Autun, fit sa démission.

21 juillet. — M. Carrier, secrétaire de l'Archevêché et sacristain de Fourzière, présenta, à huit heures du matin, au premier de la compagnie, les bulles de M. Antoine de Malvin de Montazet, évêque d'Autun, pour l'Archevêché de Lyon.

Prise de possession, le même jour, par M. de Montjouvent, grand sacristain, investi de la procuration du prélat pour prendre possession.

13 décembre. — Les esclaves entrèrent processionnellement dans la primatiale à dix heures trois quarts et se placèrent dans le sanctuaire. On sonna la grosse cloche une fois, et, en entrant, le chanoine régulier de la Trinité, en chape, avec le clergé, était debout dans le chœur devant les enfants. On chanta le *Te Deum*, entonné par un comte et M. le sacristain de Montjouvent dit l'oraison; la procession se retira sans chanter et le supérieur ou ministre quitta l'étole, avant l'entrée dans l'église. M. le procureur trinitaire s'était rendu chez le sous-maître. Le 15, vendredi, ils firent la procession autour de la ville et passèrent devant la primatiale sans y entrer.